

BAB IV

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan dengan mahasiswa FAI UMY angkatan 2014 tentang pemahaman makna wakaf tunai pada mahasiswa fakultas agama Islam Universitas Muhammadiyah Yogyakarta, dan dari rumusan masalah yang ada dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Pemahaman mahasiswa fakultas agama Islam tentang makna wakaf tunai sudah cukup baik, hal ini dapat dilihat dari jawaban mahasiswa saat ditanyai tentang pengertian wakaf tunai, perbedaan antara wakaf tunai dengan wakaf biasa, sejarah wakaf tunai, hukum wakaf tunai, pendapat mereka terkait wakaf tunai yang ada di Indonesia, sumber rujukan dalam memahami wakaf tunai hampir semua menjawab sesuai apa yang sudah mereka pelajari dari buku maupun dosen. Dari semua pertanyaan yang diajukan, masih ada beberapa narasumber yang belum mengetahui tentang wakaf tunai.
2. Dari hasil penelitian faktor-faktor yang mempengaruhi pemahaman makna wakaf tunai pada mahasiswa fakultas agama Islam, kebanyakan dari mereka yang dapat memahami wakaf tunai berasal dari: penjelasan dosen, buku, internet dan artikel serta mata kuliah.

B. Saran dan Rekomendasi

Berdasarkan kesimpulan di atas, maka saran dan rekomendasi yang dapat peneliti berikan antara lain:

1. Seharusnya materi wakaf tunai tidak hanya diajarkan pada prodi Ekonomi dan perbankan Islam saja, tetapi harus bisa diajarkan pada semua prodi yang ada di Fakultas Agama Islam. Karena materi wakaf tunai juga berkaitan dengan agama Islam, meskipun telah ada materi fiqih tetapi setidaknya disinggung tentang wakaf tunai agar mahasiswa Fakultas Agama Islam mengetahui tentang wakaf tunai dan harapannya dapat mengalikasinya jika nanti sudah di masyarakat. Karena sesuai dengan tri darma perguruan tinggi yaitu mengenai pendidikan, penelitian dan pengabdian masyarakat.
2. Sebagai seorang mahasiswa khususnya mahasiswa Fakultas Agama Islam seharusnya belajar tidak hanya mengikuti program studi yang di ambilnya saja, melainkan dapat belajar ilmu yang lainnya diluar program studi yang di ambilnya. Agar bisa meningkatkan soft skill dalam bidang yang diminatinya.
3. Melihat perkembangan wakaf tunai di Indonesia yang semakin pesat dapat mendorong mahasiswa dan universitas untuk lebih banyak lagi dalam mengedukasi mahasiswanya tentang wakaf tunai.